

Cahier des Charges / Terms of reference

Titre : Lead Water Specialist

Date d'entrée en fonction : 1er juin 2017

Libellé et code actuels de la fonction – type :
2.06.020

Classe maximale : 21

[Page Internet pour postulation](#)

Mission du poste dans l'organisation :

Ce poste d'adjoint scientifique 3 s'inscrit dans le cadre du centre en hydropolitique de l'Université de Genève (Geneva Water Hub - GWH). Issu d'une initiative conjointe de l'Université de Genève et la Direction pour le Développement et la Coopération (DDC), le GWH a débuté ses activités en 2014. A ce jour, ce centre débute une deuxième phase qui s'étendra de 2017 à 2020.

Durant cette période, le titulaire du poste apportera son concours aux différents engagements du GWH et plus particulièrement au suivi de mise en œuvre des recommandations du Panel de Haut Niveau sur les questions d'eau et de paix. Le collaborateur contribuera également à la construction d'une plateforme de facilitation hydropolitique et participera au développement stratégique du GWH et à son rayonnement, tant à l'international qu'au sein de la Genève Internationale.

Responsabilités et activités principales et permanentes :

- **40% - Conduite de projets en lien avec les activités du GWH :**
 - Mise en réseau des acteurs de l'eau de la Genève Internationale.
 - Organisation de groupes de réflexion et tables rondes d'experts en lien avec la thématique des conflits liés à l'eau.
 - Développement d'une plateforme de facilitation hydropolitique.
 - Appui au Secrétariat du **Panel Mondial de Haut-Niveau sur l'eau et la paix**; i.e

Title: Lead Water Specialist

Date of start: 1 June 2017

Wording and actual position code – type : 2.06.020

Highest class possible: 21

[Web page to apply](#)

Mission of the position within the organization :

This position of Associated scientist 3 is based at the Centre on hydropolitics of the University of Geneva (Geneva Water Hub – GWH). As a joint initiative of the University of Geneva and the Swiss Agency for Development and Cooperation (SDC), the Geneva Water Hub begins its activities in 2014. As of today, the Centre starts a second phase of activities, 2017-2020.

During that period, the position holder will contribute to the various pledges of the GWH, particularly at the implementation of the Global High-Level Panel on Water and Peace's recommendations. The collaborator will also contribute at setting up a Hydropolitics facilitation platform and will contribute to the GWH's strategic development, its general outreach both internationally and within the Geneva international.

Responsibilities and main permanent activities:

- **40% - Leading projects of the GWH:**
 - Networking and connecting water actors of the Geneva International.
 - Organising expert think tanks and round tables around the topic of water and conflicts.
 - Set up a Hydropolitics facilitation platform.
 - Overall support to the **Global High-Level Panel on Water and Peace Secretariat**; i.e public events, implementation of recommendations, coordination with different diplomatic missions and services of the Swiss Federal Government.
- **20% - GWH Strategic development reflexion:**

organisation d'événements publics, suivi de la mise en œuvre des recommandations du panel et coordination des actions relatives avec différentes missions diplomatiques et les services de la Confédération suisse (DDC / DFAE)

• **20% - Suivi et réflexion quant au développement stratégique du GWH :**

- Suivi et réflexion quant au développement stratégique du GWH
- Développement d'un réseau de partenaires internationaux (gouvernementaux, institutionnels, OI, ONG, etc.)
- Mise en oeuvre et suivi d'une stratégie de fundraising
- Développement de nouvelles activités en lien avec l'agenda et les missions du GWH.
- Activité de suivi et de conseil avec autorités, partenaires institutionnels privé et public

• **20% - Rédaction de rapports, notes conceptuelles et stratégiques, prises de position politiques à l'interface entre science et politique.**

• **20% - Autres**

- Elaboration de Policy Briefs sur les questions hydropolitiques.
- Organisation et gestion de séances techniques et politiques de haut niveau.
- Implication dans l'organisation de séminaires, workshops, événements publics et politiques de haut niveau.
- Assurer la communication et la promotion relative aux activités du GWH et aux objectifs poursuivis.
- Gestion des tâches organisationnelles du GWH en collaboration avec les membres de l'équipe.

Formation de base et éventuellement formations complémentaires :

- Master, formation post-grad ou thèse de doctorat.

Expérience professionnelle (nature et durée):

- Enlargment of network of international partners. (governments, institutions, international organizations, NGO, etc.).
- Implementation and follow-up of fundraising strategy.
- Setting up new activities in relation to the GWH agenda and mission.
- Follow-up and advisory to authorities, private and public institutional partners.

• **20% - Reporting and preparing conceptual and strategic notes, political position statements at the interface of science and politics.**

• **20% - Other**

- Policy Briefs editor on issues related to hydropolitics.
- High-level technical sessions organisation and moderation.
- High-level political seminars, workshops, public events organization.
- Communicate and promote the GWH activities in relation with expected goals.
- GWH management in close collaboration with other members of the team.

Basic training and eventually further training:

Master, post-graduate training, or doctoral thesis

Work experience (nature and duration):

- At least 10 years of experience in the water sector.
- Demonstrated ability to analysis and strategic reflexion, to judgment and independent analysis of complex situations and to differentiated analysis.
- Strong experience on issues of water security, right to water, management / facilitation/ resolution of conflicts linked to cross-border waters and to the various uses of the resource.
- Hands-on in integrated river-basin management (at national and cross-border levels).
- Knowledge and practice in related sectors and / or interfering with water (energy, agriculture, health, etc...).

- Au moins 10 ans d'expérience dans le domaine de l'eau ;
- Capacité démontrée à l'analyse et la réflexion stratégique, au jugement et analyse indépendante de situations complexes et à l'analyse différenciée;
- Solide expérience sur les questions de sécurité hydrique, droit à l'eau, gestion / facilitation / résolution des tensions liées aux eaux transfrontières ainsi qu'aux différents usages de la ressource ;
- Pratique dans la gestion intégrée et par bassin (à l'échelle nationale ou transfrontalière) ;
- Connaissance et pratique dans les secteurs connexes et/ou en interférence avec le domaine de l'eau (énergie, agriculture, santé, etc.) ;
- Bonne connaissance des enjeux transversaux du secteur de l'eau eau (genre, bonne gouvernance, décentralisation, gestion public / privé, etc.).

[Page Internet pour postulation](#)

- Good knowledge of cross-cutting issues of the water sector (gender, good governance, decentralization, public/private management, etc).

[Web page to apply](#)